



## 新入生を迎え、新たなスタートです

新入生を迎え、令和7年度が始まりました。今年度も学校教育目標である「自ら考え、判断し、行動できる」の具現化に向け、教職員一同、お子様たちを全力で支え、共に歩んでまいります。保護者の皆様におかれましては、引き続きご理解とご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

### 学校教育目標

## 自ら考え、判断し、行動できる生徒

目指す学校像

ふるさと富士見に学び、ワクワクしながらチャレンジし、自己更新できる学校

#### 【重点】

- 1 学びに向かう力、豊かな心を育む主体的な学びづくり
- 2 問いをもち、協働しながら探究的に学びを深める授業づくり
- 3 多様な人、郷土、社会とのつながりを深める学級、学年づくり



### 1 学期 始業式 「学校長の話」

令和7年度がいよいよ始まります。3年生は「学校の顔」、2年生は「学校の柱」として、今日という節目を利用して、自分をアップデートするスタートを切りましょう。

先程、2年生の石川結真さん、3年生の名取 秀磨さんの2人が令和7年度の決意を語ってくれました。2人とも新たなスタートにふさわしい、素晴らしい決意を聞かせてくれてどうもありがとうございました。

みなさん、学校教育目標は覚えていますか。「自ら考え、判断し、行動できる生徒」です。キーワードは「自己決定」です。これからの社会は、変化が激しく、流動的で、誰も経験したことのない新たな課題に直面する時代と言われています。つまり、答えなんて誰も知らない、分からない。そんな時代を生き抜くためには、大人達も含め、自ら課題や問いを見いだして解決に取り組んだり、多様な人と協働的に新たな価値を創造したりすることが必要と言われています。「自ら考え、判断し、行動できる」主体性がその原動力として必要です。何しろ、誰も経験したことのない課題ですから、自分で考え、判断して、行動してみるしかないので。今からそういう習慣を私たち大人も含めて身につけていきたいと思います。挨拶、清掃、合唱、学習、生徒会活動、部活動などなど、一つ一つのことに、目的や意味があるので、それを考えながら、自分で考え、決めて行動する癖をつけていきましょう。

でも、自分で決めて行動することですから、時として失敗だったということもあるでしょう。でも、そういう失敗を批判したり笑ったりせず、仲間のチャレンジを最高の笑顔で応援する学校にしていきたいと思います。チャレンジしない人がチャレンジして失敗した人を笑うことなんてできませんよ。みんなが失敗を恐れず、どんどんチャレンジする学校、そんな温かな心が溢れる学校、学年、学級をみんなで作ったら素敵ですね。





## 「2年生でがんばりたいこと」

2年4部 石川結真

僕が今年がんばりたいことは3つあります。

1つ目は、勉強です。なぜなら、1年生の時は、テストの点数があまりよくありませんでした。ここをミスしなければもう少し良い点がとれていたというテストがいっぱいありました。そして目標の点数に1回も届くことはできませんでした。僕は、高校に進学してから大学にも進学したいと思っています。そのために中学生のうちに目標の点数はとっておきたいと思ったからです。2年生では、テスト期間になったら、テスト勉強をしっかりと、1度間違えた問題は家に帰ったら復習をしたり、もう1度その問題を解き直したりして、しっかりと覚えられるようにしたいです。2年生では、自分が納得できるような点とれるようにがんばりたいです。

2つ目はクラブチームでの活動です。僕は、山梨県にある野球のクラブチームに入っています。今年の野球の目標は、「レギュラーになって、多くの試合にでること」です。今はまだ体が小さいため、打っても打球は遠くまで飛ばないし、遠投でも、遠くまで投げられません。だから毎日素振りなどをして遠くまで飛ばせるように練習したり、遠くまで投げられるようにキャッチボールをしたりしています。また、体を大きくする為に、ご飯の量などを多くしたりあまりお菓子は食べないようにしています。このようなことを意識して、今年の目標を達成したいです。

3つ目は、挨拶・礼儀・返事を意識していきたいです。去年は登校中に会う人に挨拶をされた時、はっきりとした声でしっかりと挨拶をしていませんでした。そのため、今年は挨拶をする時にははっきりとした声でしっかりと挨拶をしたいです。また、登校中には、自分から積極的に挨拶をしていきたいです。礼儀では、落としたり壊したりした物を拾ってくれた時や提出物を配ってくれた時に「ありがとう」というお礼をしっかりとりたいです。他には、先輩や目上の方には敬語を使うことを意識していきたいです。返事では、学年集会などで先生が話をする前に礼をします。それに対して、1年生の時には返礼をしなかったことがありました。その反省を今年はしっかりと、礼をされたらしっかりと返礼をしたいと思います。自分が挨拶・返事・礼儀をしっかりとすれば、相手が良い気持ちになるし、自分も良い気持ちになるからです。挨拶をすれば、友達との関係が築けるといえる良さがあるし、返事や礼儀をしっかりとすれば、互いに良い印象をもてると思います。授業の挨拶、野球で並んだ時の礼、バッターボックスに入った時に審判への挨拶・礼儀を意識していきたいです。

今年は3つのことを意識して、去年の自分をこえられるように、学校生活を楽しんでいきたいです。

## 「3年生の決意」

3年4部 名取秀磨

3年生になり、勉強と部活を両立させながら、落ち着いて生活したいです。3年生は受験となる年なので、勉強がとても大切だと思っています。でも、勉強だけに力を入れるのではなく、部活にも力を入れ、成長できるようにしたいです。

まず、部活についてです。僕は部活が大好きです。部活は勉強やゲームとは違って、体を動かして心と体のリフレッシュを図ることができる大切な時間です。勉強や学校で疲れているときに体を動かすことで、気分転換ができ、集中力を高めることもできます。7月に中学校生活最後の中体連があるので、大会に向けて時間を無駄にしないように1回1回の練習を大切にしていきたいです。

次に、勉強についてです。僕は特に国語と社会が苦手なので、今年度は、これらの教科をしっかりと勉強して、苦手な教科を克服できるようにしたいです。わからないところがあれば、早めに先生や友達に質問をして、わからないところを少なくしていきたいです。また、受験に向けて、時間管理が大切だと思うので、計画を立てて無駄なく生活していきたいです。部活との両立も大事にしながら、効率よく勉強ができる方法を見つけていきたいです。テスト前だけではなく、普段から少しずつ勉強することを習慣化して、後悔しないように頑張っていきたいです。

最後に、落ち着いて生活をする事です。3年生になると勉強や部活で忙しくなると思いますが、生活がバタバタになると体と心が疲れてしまいます。毎日、規則正しい生活を心がけて、早寝早起きをするようにしたいです。また、体調に気を配り、食事のバランスが偏らないように、栄養バランスにも気を付けたいです。これらのことを実行するためにも、日々の小さな積み重ねを大切に、努力を続けていきたいです。



# 入学式



## 新入生代表の言葉

日ごとに温かさを増し、春の訪れを感じるこの日に、私たちは無事に富士見中学校へ入学することができました。

本日は、私たちのためにこのような盛大な式を開いていただきありがとうございます。中学校に入学し、新たな生活が始まり、勉強や部活動、難しいことが増えてきて不安な気持ちはありますが、どんな生活を送ることができるのかと期待もしています。

中学校行事で私が楽しみにしているのは白鈴祭です。私たちが中学校体験入学をしたときに、先輩方が白鈴祭について教えてくださって興味をもちました。最も大きなイベントなので、どんなことをやるのか楽しみな気持ちでいっぱいです。

勉強面では、小学校になかった定期テストがあり、教科の勉強も難しくなると聞いています。苦手な教科にも積極的に取り組み、自分の知識を増やしていきたいです。そのために、日々の授業、提出課題などの基本的なことをおろそかにせず、きちんと取り組むことを大切にしたいです。

部活動では、先輩方の部活に取り組んでいる姿を見習い、部員の皆さんと一緒に日々努力していきたいです。そして、先輩、後輩と仲良く過ごしたいです。

中学校では小学校で培ってきた力を発揮し、様々なことへの挑戦・経験を積み重ね、成長していきたいと思います。そのために、何事にも一生懸命に取り組んでいきます。お父さん、お母さん見守っててください。先生方、先輩方、3年間どうぞよろしく願いいたします。

令和7年4月4日

新入生代表 小池優愛



～令和7年度、本校に14人の新しい先生が赴任されました～

2年担任・国語	みやさか じゅんこ 宮坂 淳子	茅野市立長峰中学校より
1年担任・社会	やさわ としき 矢澤 俊輝	新規採用
教務主任・数学	まつばやし たつろう 松林 達郎	岡谷市立岡谷北部中学校より
2年担任・数学	つぼき なおや 坪木 直哉	飯田市立高陵中学校より
1年担任・数学	もろずみ かいへい 角 海平	松本市立女鳥羽中学校より
美術	たかはし いちろう 高橋 伊智郎	茅野市立永明中学校より
3年副任・英語	うえむら まこと 植村 允	飯田市立旭ヶ丘中学校より
国語	いわなみ こと 岩波 ふさ子	新規採用
英語	しまだ りゅうし 島田 龍志	横浜市立旭中学校より
LD等通級指導教室 (学びの教室)	おぎはら なおみ 荻原 直美	諏訪養護学校より
栄養教諭	もりた ようこ 森田 葉子	平谷村立平谷小学校より
給食調理員	なかむら あかね 中村 茜	原村立原小学校より
給食調理員	ほりうち ひろこ 堀内 比呂子	富士見町立本郷小学校より
ALT	アンソニー アドレス Anthony Adres	新規採用

よろしくお願いたします

